

Communiqué de presse



Conseil provincial du 13 juin 2023

LA PROVINCE DE HAINAUT AMÉLIORE L'ISOLATION DE SON PATRIMOINE

Le Conseil provincial a validé ce 13 juin, les cahiers de charges de plusieurs dossiers d'investissements obéissant aux objectifs de mise en conformité et d'isolation du patrimoine provincial. D'importants moyens pour assurer le bien-être dans les espaces scolaires et de formations!

A Montignies-Sur-Sambre, coups de fraîcheur pour le site de la Haute Ecole Hainaut Condorcet. Deux dossiers atteignant un million d'euros visent à reconditionner les vestiaires de la salle sport pour réduire la consommation d'eau et à remplacer la menuiserie extérieure.

Des chantiers similaires de remplacement de menuiserie auront également lieu à l'Ecole Clinique (aile Busquin) et sur le site de la Samaritaine. Un investissement global de 1,2 million synonyme d'économies d'énergie et donc éligible au programme wallon UREBA.

En Wallonie picarde, ce sont les sites de l'IPES d'Ath et de l'Athénée provincial de Leuze qui bénéficieront d'interventions pour améliorer l'isolation. Il est également prévu par HGP (Hainaut Gestion du Patrimoine) de remplacer la toiture du bâtiment B et de la chaufferie sur le site de l'Institut provincial de formation à Jurbise.

Enfin, le Conseil provincial a approuvé le cahier de charges visant à la dépose des vitraux des baies hautes du choeur gothique de la Cathédrale de Tournai. Cette importante opération de préservation subsidiée à 95% par la Wallonie sera inscrite au budget 2024.